
Pièces 4 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 84339645

Prix 299 000 €

St Avold
Maison à vendre (57500)
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Bienvenue  chez  vous  !  Cette  maison  est  prête  à  accueillir  votre  famille  dans  un

cadre paisible.  Voici  ce qu'elle  vous réserve :Au rez-de-chaussée,  découvrez une

entrée accueillante ouverte sur un vaste double séjour baigné de lumière, donnant

sur une cuisine aménagée et équipée pour vos instants gourmands en famille. Un

WC indépendant ajoute à votre confort.Au demi-étage, trois chambres vous offrent

des  espaces  intimes  pour  le  repos  de  toute  la  famille,  accompagnées  d'un

deuxième  WC  indépendant.Le  tout  s'étend  sur  un  terrain  de  900m²  agrémenté

d'un garage à deux portes, parfait pour abriter ...

Welcome home ! This home is ready to welcome your family in a peaceful setting.

Here's  what  she  has  in  store  for  you:On  the  ground  floor,  discover  a  welcoming

entrance opening onto  a  large double  living  room bathed in  light,  opening onto  a

fitted  and  equipped  kitchen  for  your  gourmet  family  moments.  A  separate  toilet

adds to your  comfort.On the half-floor,  three bedrooms offer  you intimate spaces

for the rest of  the family,  accompanied by a second independent toilet.The whole

area extends over 900m² of land with a two-door garage, perfect for housing up to

three vehicles.Located in a quiet ...

INFINITY GROUP IMMOBILIER

112 BOULEVARD SADI CARNOT - 06110  LE CANNET

Contacter l'agence
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